

Was wir tun /

Allianz-Gebetswoche vom 14.-20. Januar 2019

"Einheit leben lernen"

- Internationale Allianzgebetswoche im Bezirk Brackenheim



Vom 14.-20. Januar laden verschiedene christliche Gemeinden in Brackenheim und Umgebung zur internationalen Gebetswoche der Evangelischen Allianz ein.

Unter dem Thema: Einheit leben lernen

finden die Gebetstreffen an folgenden Orten und zu folgenden Zeiten statt:

Mo. 14.1.,

15.00 Uhr, Brackenheim: *"Epheser - Der Berufung würdig leben"*

Beginn mit Kaffee und Tee, Saal der Apis,
Api-Zentrum, Schlossstraße 13, Pastor Andreas Reinhardt
19.30 Uhr, Brackenheim: "*Epheser - Der Berufung würdig leben*"
Konrad-Sam-Gemeindehaus, Im Wiesental 11, Pastor Uwe Kietzke
Di. 15.1.:
19.30 Uhr, Dürrenzimmern: "*Epheser - Demut, Sanftmut, Geduld*"
Evang. Gemeindehaus, Bönningheimer Str. 20, Pfr. Dietmar Schuster
Mi. 16.1.:
19.30 Uhr, Cleebronn: "*Epheser - Die Einigkeit wahren*"
Evang. Gemeindehaus, Bönningheimer Str. 20, Pfr. Ulrich Hörrmann
Do. 17.1.,
19.30 Uhr, Botenheim: "*Epheser - Das Band des Friedens knüpfen*"
Evang.-meth. Kirche, Südstr. 10, Pfr.in Stephanie Kings
Fr, 18.1.,
19.30 Uhr, Meimsheim, Jugendgebetsabend
Evang. Gemeindehaus Meimsheim, Schießgraben 30,
Team des JK Meimsheim & des Jugo WAKES
So. 20.1.,
19.30 Uhr, Brackenheim: "*Epheser - Die Einheit feiern*"
Konrad-Sam-Gemeindehaus, Im Wiesental 11, Pfr.in Ingetraud Niethammer
Ev. Freikirchliche Gemeinde, St.-Johannis-Straße 11
Kontakt und nähere Infos:
Pfarrer Ulrich Hörrmann, Botenheim, Tel. 07135/3233